CAPITAL

PÁGINA 2 28 DE AGOSTO 2023



Línea secreta

Octavio López Patiño

www.lineasecreta.com

Trabaja GPPRI en beneficio de las y los mexiquenses: Elías Rescala

Le comento que el diputado Elías Rescala Jiménez, coordinador del GPPRI en la LXI Legislatura local, reiteró la disposición de su bancada de trabajar con todos los grupos parlamentarios representados en el Congreso Local para "impulsar acciones que beneficien a las y los mexiquenses". El también presidente de la JuCoPo, describió el actual perfil del GPPRI: "es un equipo sólido, unido, que se caracteriza por su gran capacidad de trabajo y por defender los intereses de las y los mexiquenses, pues cuenta con el respaldo de un millón 800 mil votos y es la segunda fuerza política más importante en el Edoméx". A escasos días de que inicie el Tercer Periodo Ordinario de Trabajo Legislativo, Rescala Jiménez refrendó su sello de trabajo: "el diálogo y el consenso, serán las bases para continuar trabajando con los diferentes grupos parlamentarios".

MARIO CERVANTES PALOMINO ¿SIN PARTIDO Y SIN SUS HABERES? Como se lo adelantamos, estimado lector, Mario Cervantes Palomino, se quedó "sin partido y sin sus haberes"; mire usted, sucede que los magistrados del TEEM, por unanimidad de votos, ratificaron el ACUERDO No. IEEM/CG/82/2023, que "designo a la persona interventora responsable del control y vigilancia del uso y desti-

Dara los conocedores de este dossier, quien desde hace ya varias semanas "en corto" había anticipado la pérdida de Registro de NAEM

no de los recursos y bienes de NAEM", esto quiere decir que el proceso para la pérdida del registro de este partido-según los expertos-, va que vuela para cumplir sus tres etapas: preventiva; liquidación; y, adjudicación.

Para los conocedores de este dossier, quien desde hace ya varias semanas "en corto" había anticipado la pérdida de Registro de NAEM, es el diputado Rigoberto Vargas Cervantes, quien, al conocer que mayoritariamente el magisterio federal NO apoyaría a NAEM en la elección por la gubernatura mexiquense, dejó en claro que el verdadero líder de los maestros federalizados del Edoméx...es él.

PREGUNTA DEL DÍA. Usted ve al profesor Mario Cervantes Palomino ¿"sin partido y, sin sus haberes"?